



2015年も残りわずかとなりました。皆様どんな一年を過ごされましたか？

ジャパンウィーク2015年フィンランド・ヘルシンキの様子はFacebookで随時ご紹介しておりますので、まだチェックしていない方は是非ご覧ください。そして、近日ジャパンウィークの動画も公開予定です。お楽しみに。来年も皆さまにとって良い年になりますように。



ジャパンウィーク®2016年
訪問交流プログラム

文化をつなぐ懸け橋になる！

開催地の学校や老人ホームを訪れる

訪問交流プログラム



展示でご参加の場合…
作り方や歴史などの講演と
作品作りのワークショップ

ジャパンウィークでは舞台公演や展示実演とは別に、希望する団体が現地の学校や老人ホームを訪れる訪問交流プログラムを実施しています。基本複数の団体が訪問先を訪れ、ワークショップや実演を通じて、言葉を超えた心の交流が出来ます。旅行では味わえない体験が出来ると毎回大変好評のプログラムです。お申込み締め切りが通常の締切より早く5月13日(金)までとなっております。まずはお気軽にお問い合わせください。



舞台でご参加の場合…
ミニ演奏会と日本文化に触れるワークショップ



訪問することで実演会場や舞台よりも
身近に開催地の人たちと交流できます

ジャパンウィーク30周年
ホームページが新しくなりました

ジャパンウィーク30周年にあわせ当財団のホームページをリニューアルいたしました。まだ見していない方はぜひ一度ご覧ください。動画でジャパンウィークも近日公開！



👉 **スマホでもタブレットでも** PCでもスマホでもどこでも写真や文字が見やすくなりました。

👉 **最新情報は** Facebookで情報をいち早くお届け。Facebookでは写真を中心に多くの情報を皆様に発信中！

👉 **問合せ・資料請求** 参加に必要な書類は「資料請求はこちら」から簡単にダウンロードできます。ご質問、ご不明点がある場合も、「お問合せ」のページから簡単に問い合わせが出来るようになりました。

👉 **会場情報・過去の様子** 写真や動画でジャパンウィークの様子がわかりやすくなりました。最新動画は近日公開。会場情報は現地のサイトとリンクして図面や写真でより詳しく見る事が出来るようになりました。

次回のIFFニュースは1月15日発行予定です